

Alza en la Cosecha Mundial de Trigo

Argentina, Tercer Productor del Cereal en Este Ciclo

WASHINGTON, Ago. 11, UPI.-El departamento de Agricultura de Estados Unidos estimó que la producción argentina de trigo y harina de trigo aumentará en 500,000 toneladas métricas durante el año que comenzó el pasado primero de julio.

Según un informe de la Dependencia Federal Norteamericana sobre la situación mundial del trigo, la producción argentina correspondiente al año 1975-1976 será de 6.200,000 toneladas, lo que compara favorablemente con las 5.700,000 toneladas producidas durante el año 1974-1975.

Por otra parte, las exportaciones argentinas de trigo y harina de trigo deberán disminuir en 200,000 toneladas, de 2.200,000 toneladas durante el período de 12 meses que finalizó el pasado 30 de junio a 2.000,000 de toneladas durante la temporada 1975-1976.

La producción argentina de trigo y harina de trigo fue de 6.900,000 toneladas durante el período julio de 1973 a julio de 1973; 6.600,000 toneladas.

Período comprendido entre julio de 1973 y junio de 1974; y de 5.700,000 toneladas entre julio de 1974 y junio de 1975.

Argentina exportó 3.500,000 toneladas durante el período 1972-1973; 1.100,000 toneladas durante

el período 1973-1974; y 2.200,000 toneladas durante los 12 meses entre julio de 1974 y junio del año en curso.

La proyectada producción mundial de trigo y harina de trigo para el período de 12 meses que termina el 30 de junio de 1976 es de 363.900,000 toneladas, lo cual representa un ligero aumento sobre las 349.900,000 toneladas producidas durante la docena de meses que finalizó el 30 de junio de este año.

La proyectada producción mundial de trigo, por países y regiones, es la siguiente para el período 1975-1976: Canadá, 116.600,000 toneladas; Australia, 9.000,000 de toneladas; Argentina, 6.200,000 toneladas; Europa occidental, 51.500,000 toneladas; la Unión Soviética, 90.000,000 de toneladas; Europa oriental, 31.200,000 toneladas; India, 25.800,000 toneladas; Estados Unidos, 59.500,000 toneladas; todos los demás países y regiones productoras, 74.100,000 toneladas.